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Adresse de site du Dojo Paimblotin : http://www.dojopaimblotin.fr

Le Mot du Président

Bienvenue à toutes et à tous pour cette nouvelle saison sportive !

Les inscriptions ont déjà commencé et les cours adultes aussi. C’est l’heure de la rentrée pour cette saison 
2008/2009 qui s’annonce excellente au moins en terme de licenciés. En effet, la mise en place du cours d’éveil 
judo, le samedi matin, semble remporter un vif succès. Tant mieux !

Pour les retardataires, c’est à dire ceux dont le dossier d’inscription n’est pas complet, rappelez-vous que pour 
monter sur le tatami, il est obligatoire d’avoir fourni un certificat médical à jour, c’est à dire de moins d’un an 
et indiquant l’aptitude à la compétition ou d’avoir fait mettre à jour votre « Passeport Judo ».

Pour les mineurs, les parents devront impérativement nous remplir et signer une autorisation parentale 
nécessaire pour la participation aux compétitions ainsi qu’une autre pour être encadrés et transportés dans 
notre Minibus.

Une équipe se tiendra à votre disposition, aux horaires des cours que vous pourrez consulter à la salle ou sur 
notre site (www.dojopaimblotin.fr), afin de vous accueillir et réaliser votre inscription.

Une nouveauté ! La ligue a mis en place un logiciel qui permet de saisir en ligne les inscriptions. Le licencié
devient immédiatement assuré (après la saisie bien sûr !)et peut participer rapidement aux entraînements.

Dans un mois, comme chaque année en octobre, nous renouvellerons le comité lors de notre Assemblée 
Générale. Celle-ci aura lieu le 10 octobre 2008 à 18H30 à la salle de judo et vous y êtes, bien entendu, tous 
conviés. 

Pour ce qui concerne le bureau, Présidence, Trésorerie et Secrétariat, les membres du comité se réuniront le 
mercredi suivant l’A.G. pour les élire. 

Pour rappel :

• La présence d’un bureau au complet, Secrétaire, Trésorier et Président, le tout s’accordant aussi 
bien au masculin qu’au féminin, est une nécessité pour le fonctionnement de notre association. 

• Quant au comité, c’est par lui que se décide et se coordonne tout ce qui donne de la vie et du sens 
au club.

Pour couvrir des départs prévus, ce qui me concerne à titre personnel,  et il est important que les équipes se 
renouvellent, il vous faut penser dès à présent au rôle que vous pourriez jouer en son sein. 

N’hésitez pas à consulter les membres du comité afin d’obtenir de plus amples informations !

La saison 2007/2008 a été moins exceptionnelle en nombre de judokas ayant acquis leur ceinture noire que la 
précédente puisque seule Natacha a été gratifiée. Gageons que cette nouvelle saison sera plus prolifique et 
bravo encore à Natacha !

Des nouvelles :

• Enfin ! Après une si longue attente, nous pouvons re-bénéficier de l’eau chaude pour nos douches 
les travaux ayant été réalisés avant la reprise.

• Très bientôt, nous devrions mettre en place une équipe projet pour faire sérieusement avancer 
notre idée d’échange avec un autre club de judo. Nous vous tiendrons informés du déroulement de ce projet.

• Enfin, nous sommes en passe de signer une convention de prêt de notre tatami au collège afin qu’il 
puisse bénéficier de notre salle. Cette convention, nécessaire pour garantir et encadrer l’usage de notre salle 
sera signée en partenariat avec la Municipalité, elle-même propriétaire des murs.

Je vous souhaite, au nom de l’ensemble des membres du comité, une excellente saison 2008-2009 au sein du 
Dojo Paimblotin, accompagnés par nos encadrants. 

Le président Noël Bichaud
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Cette « feuille de chou » se veut le lien d’information entre les judokas (et les parents) de notre association. De diffusion 

mensuelle, elle retrace la vie administrative et sportive du club et comporte au hasard des parutions des conseils techniques, 

des coup de colère, des conseils d’hygiène et de diététique, éventuellement des petites annonces (si vous en avez à passer et 

que vous déposez au bureau…)

C’est reparti pour une nouvelle saison! L’équipe d’encadrant a repris les chemins des tapis depuis 

quelques semaine déjà (stages de formation et réunions de mise en place)  et elle a mis en place un nouveau 

projet pédagogique.Les divers intervenants du club sous la responsabilité du directeur technique ont eu à cœur 

de parfaire ce projet afin que cette saison remplisse les attentes des judoka et les objectifs technico-sportifs des 

enseignants. Une rotation des divers encadrants est prévue, donc ne vous étonnez pas si ce n’est pas le même 

intervenant qui officie, cela fait partie intégrante du projet, et tous les intervenants ont la formation nécessaire 

pour remplir correctement le rôle qui leur est attribué. La mise en place des deux cours éveil judo le samedi 

matin remporte un vif succès. Un rééquilibrage des cours sera naturellement nécessaire en début d’année afin de 

constituer des groupes homogènes Cette distribution s’appuie sur des règles établies prenant en compte l’âge du 

jeune judoka, mais aussi son physique, sa maturité et ses capacités techniques et motrices. Il se peut que le cours 

assigné à votre enfant au début de saison ne soit pas celui qui lui convienne, que pour les enfants à cheval entre 

deux cours des nécessités d’équilibrage numérique au sein des cours voire pour des problèmes personnels de 

transport ou d’emploi du temps nous amènent à procéder à des changements de groupes. Dans tous les cas de 

figure, le seul facteur prépondérant au choix effectué est la parfaite intégration de votre enfant dans un cours où 

il s’épanouira.Ces deux cours sont des cours d’éveil, donc ne vous étonnez pas si vos enfants ne pratiquent pas 

réellement du judo, nous leur proposeront une approche ludique d’exercices de motricité, de latéralisation et de 

mise en situation diverses.Quoiqu’il en soit, l’esprit judo sera présent lors de ces cours, avec tout ce qu’il 

véhicule (kimono, respect des lieux et des personnes,maitrise…).

Tous ces thèmes seront abordés par le directeur technique lors de l’assemblée générale du 10 Octobre.

L’équipe encadrante.

L’assemblée générale est un moment important pour la vie du club. Y sont exposés le rapport moral 

du président, le rapport financier et le budget prévisionnel ainsi que le rapport technique .Ces rapports 

vous sont présentés par vidéo projection  C’est aussi l’occasion d’échanger et de soumettre vos idées, 

d’avoir des précisions sur le fonctionnement du club et des cours, les enseignants et le comité directeur 

n’étant pas toujours très disponibles pour vous répondre lors des entraînements. De plus, l’élection du 

tiers sortant de l’équipe dirigeante s’effectue à cette A.G. N’oubliez pas que ces dirigeants donnent de 

leur temps et de leur énergie pour que notre club s’épanouisse dans un climat convivial, donc merci de 

leur accorder un peu de votre attention pour cette A.G. en retour… Beaucoup de postes sont à pourvoir 

cette saison au sein du comité directeur. En effet plusieurs personnes ont envie (ou besoin) de passer le 

relais et le club ne peut vivre pleinement qu’avec un comité directeur complet et enthousiaste. Donc si 

l’envie de rejoindre cette équipe dynamique vous effleure, n’hésitez pas, faites le nous savoir car 

quelques soient vos disponibilités, votre temps à consacrer, vos compétences, une place vous sera faite 

dans ce groupe de bonnes volontés….

Vendredi 10 Octobre à 18h30Vendredi 10 Octobre à 18h30

Au Dojo chemin de l’estuaireAu Dojo chemin de l’estuaire

Présence de tous souhaitéePrésence de tous souhaitée


